



Kapellenweg

Der Kapellenweg verbindet auf einer Rundwanderung vier Gebetskapellen, zwei Bildstöcke und ein Wegkreuz rund um Eischoll. Die kleinen Kapellen sind Zeugen aus der Zeit vor dem 18. Jahrhundert, als Eischoll aus mehreren Weilern bestand und die gesamte Hochebene als Eischelberg (lat. in monte de Oysel) bekannt war. Die Idee zu diesem kulturhistorischen Rundweg mit religiösen Objekten entstand zum Gedenken an das 250-Jahre Jubiläum der Pfarrei Eischoll.

Route Kapellenweg (Rundwanderung)

Eischoll – Breitmattu – Ifil – Loon – Eischoll

